

Se normalizó la entrega de medicamentos correspondientes al mes de mayo para pacientes trasplantados



En el Día Mundial del Paciente Trasplantado dialogamos con Miriam Martínez, una de las referentes de la Asociación Civil Trasplantados Mendoza, quien se refirió a cómo está la situación con OSEP. Por otra parte, se refirió a los dichos de Javier Milei.

«Es un día de alegría y total festejo porque el trasplante nos cambió la vida, la lista de espera es amplia, la gente está tomando conciencia día a día pero todavía hay muchas personas esperando a ese ángel donante», expresó en FM Vos.

Martínez reconoció que desde la OSEP han empezado a regularizar la entrega de los medicamentos que deben tomar de por vida. «La semana pasada empezó a normalizarse de forma paulatina y son los medicamentos correspondientes al mes de mayo, nosotros tomamos drogas inmunosupresoras para bajar las defensas a tal punto de que el nuevo

órgano sea detectado por el organismo y no genere un rechazo», dijo.
Por otro lado, la mujer reconoció que no hay datos actualizados de mendocinos trasplantados ni de personas en lista de espera.

Los dichos de Milei

Luego de los polémicos dichos del diputado nacional Javier Milei, quien afirmó que vender órganos podría ser un mercado más.

«Es una vergüenza que una persona haya dicho eso, muchos años atrás había un mito de una presunta venta de órganos pero eso no existe, el trabajo del Incucaí e Incaimen es excelente y que alguien diga algo así, genera mucha bronca en los que vivimos esta situación», sostuvo.

Martínez reconoció que luego de la ley Justina, todos los ciudadanos argentinos somos donantes de órganos salvo que la persona exprese lo contrario. «Para que haya donación de órganos la persona debe haber muerto por muerte cerebral, solo en esos casos, gracias a esta ley se pudo ver que San Rafael es pionera en donación de órganos en la provincia», sentenció.

Donación

La donación de órganos toma órganos y tejidos sanos de una persona para trasplantarlos en otras. Los especialistas dicen que los órganos de una persona donante pueden salvar o ayudar hasta 50 personas. Los órganos que se pueden donar incluyen: órganos internos como riñones, corazón, hígado, páncreas, intestinos o pulmones.